



«Nimm das Leben nicht zu ernst, du wirst es ohnehin nicht überleben», sagte der französische Schriftsteller Bernard le Bovier de Fontenelle schon im Zeitalter der Aufklärung. Er hatte Recht, denn auch ihn gibt es nicht mehr. Dank seiner 100-jährigen Existenz wurde er jedoch ins Pantheon sowohl der vergangenen wie auch der aktuellen Berühmtheiten aufgenommen. Sein Stern hängt neben denen von Paris Hilton, Gandhi, Sitting Bull und Bob Marley am heiligen Himmelsgewölbe von Wikipedia. Bob Marley, sprechen wir über ihn: Das obenstehende Zitat wurde nämlich im Verlauf der Zeit diesem Guru der

Rastalocken zugeschrieben; so steht es zumindest in einigen Kommentaren der sozialen Netzwerke. Wahrscheinlich rauft sich der arme Bovier de Fontenelle deswegen noch im Grab die Haare.

Die Moral: Nimm deine Haare nicht zu ernst; denn ob Dreadlocks oder nicht, sie werden es ohnehin nicht überleben.

Und so geschah es an einem schönen Julimorgen: Fast ohne Reue liess sich Matéa Delacerise von mir ihre Dreads abtrennen.

Bilder und Text: Anne-Camille Vaucher, Fotopraktikantin beim «Bieler Tagblatt»